
Ortsverband Penzberg

Kommunalpolitik am digitalen Stammtisch

Die CSU Penzberg hatte öffentlich zu einem Stammtisch in Form einer WEBEX-Videokonferenz
eingeladen. In der Spitze waren 15 Teilnehmer zugeschaltet. "Für den ersten Anlauf nicht schlecht",
befand der CSU-Ortsvorsitzende Nick Lisson. Immerhin waren neben bekannten CSU-Mitgliedern
schon zwei Gäste "von der Straße" der Einladung gefolgt.

Bürgermeister Stefan Korpan nahm Stellung zu den aktuellen Themen der Stadtpolitik, so zur
Frage, wie die Leyritzhalle künftig genutzt werden soll. Wenn an dieser Stelle eine neue
Energiezentrale Einzug hält, sei das keine Absage für ein neues Feuerwehrhaus, das bis 2027
realisiert werden soll.

Angesprochen wurde natürlich auch die mögliche Ansiedlung der Forschungseinrichtung "Marvel
Fusion", die eine CO2-neutrale Energiegewinnung mittels "Trägheits-Fusion" zum Ziel hat. Korpan
und Stadtrat Trifunovic warben dafür, die Chancen zu sehen, die eine solche Investition für die
Stadt mit sich bringe. Eine Entscheidung soll im Januar fallen.

Ebenso dikutiert wurde über das Erfordernis eines neuen Flächennutzungsplans. Die Neuauflage
soll in dieser Periode in Angriff genommen werden.

Stefan Korpan erklärte, ihm mache das Amt als Erster Bürgermeister viel Freude, und lobte die gute
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Zusammenarbeit mit der Rathausverwaltung. Auch die Arbeit im Kreistag sei sehr konstruktiv.

Einig waren sich alle, dass dieser Meinungs- und Informationsaustausch am digitalen Stammtisch
im neuen Jahr fortgesetzt werden soll. Schließlich wird uns Corona noch eine Weile begleiten.


